

# **Gercap! Babinsa Koramil 1311-02/BS Serma Ady Mulyadi Bantu Padamkan Kebakaran Kos di Bahomakmur**

**Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID**

Oct 23, 2024 - 06:11



*Babinsa Gercap! Serma Ady Mulyadi bantu padamkan kebakaran, berita Rabu (23/10/2024)*

**POSKO LAYANAN PINDAH MEMILIH**

**SYARAT PINDAH MEMILIH**

HINGGA H-30 28 OKTOBER 2024	H-29 HINGGA H-7 20 NOVEMBER 2024
Bertugas di Tempat Lain	Bertugas di Tempat Lain
Menjalani Rawat Inap/Pendamping	Menjalani Rawat Inap/Pendamping
Tertimpa Bencana	Tertimpa Bencana
Menjadi Tahanan Rutan atau Lapas	Menjadi Tahanan Rutan atau Lapas
Penyandang Disabilitas Penci Sosisid dan Rehabilitasi	
Menjalani Rehabilitasi Narkoba	
Bekerja di Luar Domisili	
Menjalani Tugas Belajar	
Pindah Domisili	

**KAWAL HAK PILIHMU DENGAN CARA KLIK**  
cekdptonline.kpu.go.id

**HELP DESK**  
0811 420 793  
0852 9873 7210

**CARA MENGURUS PINDAH MEMILIH**

1. Pastikan terdaftar dalam DPT, cek di [cekdptonline.kpu.go.id](http://cekdptonline.kpu.go.id)
2. Datangi Posko Layanan Pindah Memilih, PPS, PPK atau KPU Kab/Kota Daerah asal atau tujuan dengan membawa Dokumen Persyaratan untuk mendaftar
3. Pilih Menunjukkan KTP-EI, KK, Biodata pendukung atau IKD wilayah Sulawesi Tengah sebagai bukti alasan pindah memilih
4. Dokumen pendukung alasan pindah memilih

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Babinsa Koramil 1311-02/BS Serma Ady Mulyadi gerak cepat (Gercap) membantu pemadam kebakaran PT.IMIP memadamkan api yang membakar 1 unit rumah milik Masri dan 3 kamar kost-kostsian milik Robi Akbar hubungan arus pendek listrik di Blok E Desa Bahomakmur Kec.Bahodopi Kab.Morowali (22/10/2024).

Babinsa Serma Ady Mulyadi mendapat informasi bahwa ada kebakaran di Wilayah Blok D Desa Bahomakmur, dan secara spontan Serma Ady Mulyadi langsung bergegas mendatangi TKP dan membantu Warga melakukan pemadaman dengan menggunakan alat seadanya sambil menunggu pemadam kebakaran PT.IMIP.

Diketahui, pada pukul 18.00 Wita, Listrik di area TKP terjadi pemadaman listrik sehingga Robi menyalakan genset, namun lupa menurunkan ECB dan pada saat listrik menyala, terjadi corstleting yang mengakibatkan terjadinya kebakaran.



Sekitar pukul 19.00 Wita, Jeki saudara Rudi melihat ada percikan api yang bersumber dari Kamar 1 dan langsung membesar akibat hubungan arus pendek listrik , sehingga Jeki dan Robi dibantu masyarakat sekitar langsung berupaya memadamkan api tersebut namun tidak bisa terkendali karena api dengan cepat membesar.

Sekitar Pukul 21.00 Wita, Api baru berhasil dipadamkan setelah 2 Unit Pemadam kebakaran milik PT.IMIP tiba di TKP dan berupaya melakukan pemadaman. Akibat kebakaran tersebut kerugian diperkirakan mencapai ratusan juta rupiah.

Ditempat kejadian tersebut Serma Ady Mulyadi menghimbau kepada warga sekitar untuk lebih meningkatkan kewaspadaan dan kehati-hatiannya dalam menggunakan api seperti membakar sampah, memasak dirumah serta berhati-hati alat elektronik dan alat listrik lainnya.